

RELEJDO

Primeras donaciones de tejido óseo y córneas para el Hospital de Poniente

Iniciativa El centro se ha incorporado este año a la red andaluza de hospitales con donación de órganos

FRANGARCÍA/LAVOZ
Redacción

Después de haberse sumado este año a la red de hospitales andaluces con programa de donación de órganos y tejidos, el Hospital de Poniente ya cuenta con sus dos primeras donaciones de tejido óseo y córneas.

Cabe reseñar que ambas se producían esta pasada semana con 48 horas de diferencia, siendo la primera una donación de tejido óseo proveniente de un varón mientras que la segunda donación ha permitido la extracción de tejido óseo y córneas, tras la autorización de la familia de una mujer fallecida.

Portanto, poco tiempo ha tardado en estrenarse en esta materia un centro que desde el área de coordinación de trasplantes ha agradecido a las familias de los donantes su generosidad ya que esto va a permitir mejorar su calidad de vida a varios pacientes, que se beneficia-



INTERVENCIÓN a un paciente en el área de oftalmología del Hospital de Poniente. LAVOZ

rán del implante de hueso y córnea.

Esfuerzo El gerente de la Agencia Pública Sanitaria Poniente, José Antonio Hernández, recordaba durante la presentación de la acreditación del centro como receptor de donaciones que "el proceso para incorporarse a la red de centros incluidos en el programa de donación y trasplante se inició a comienzos de 2017 y ha requerido once

Funcionamiento

Coordinación del sistema a nivel andaluz

El Hospital de Poniente se integra en la red de hospitales de Málaga y Almería y depende del hospital regional de Málaga como centro referente de trasplantes de órganos, aunque cuenta con la colaboración y soporte del Complejo Hospitalario

Torrecárdenas, para dar apoyo en aquellos casos en los que fuese necesario para culminar con éxito el proceso de donación.

Y todo ello siempre coordinado en todo el territorio nacional por parte de la Organización Nacional de Trasplantes.

meses de trabajo en el que se han implicado prácticamente todos los servicios del hospital, para adaptar los procesos y el funcionamiento de nuestro centro a los estándares exigidos por la Coordinación Autonómica de Trasplantes, así como para formar a todos los profesionales implicados".

Programa El Hospital de Poniente ha sido autorizado para materializar las donaciones de órganos y tejidos tanto de pacientes fallecidos por enfermedades cerebrales, como de parada cardíaca, lo que se denomina 'donación en asistolia' o 'a corazón parado'.

De este modo, los pacientes pueden donar corazón, pulmón, hígado, páncreas y riñón, aunque solo este último órgano será extraído por los profesionales del hospital, ya que en el caso de los otros órganos son los equipos los centros que trasplantan los que los extraen, para lo que se desplazarán desde sus respectivos centros al Poniente.

Además, el hospital también ha sido autorizado para la donación de hueso, tejido osteoendocrinal y córneas de pacientes fallecidos. En este caso, sus servicios de Traumatología y Oftalmología realizarán también trasplantes de estos tejidos, para los pacientes de la Comarca del Poniente que lo precisen.

Cabe recordar que durante la presentación de este programa, el coordinador de trasplantes, Javier Fierro, aseguró que "ya solo tener un donante sería un éxito porque supondría tener tres pacientes menos en lista de espera". Por tanto, la satisfacción es máxima tras haberse estrenado este capítulo.

Las donaciones han provenido de una mujer fallecida y también de un varón que ha donado tejido óseo

ADRA

La Semana Santa calienta motores con el pregón de Carmen B. López

LAVOZ
Redacción

Este pasado sábado en el municipio abderitano tuvo lugar el pregón de Semana Santa de Adra 2018, que recayó en la concejala de Pre-

sidencia y diputada provincial, Carmen Belén López. Un acto que fue celebrado en la Iglesia de la Inmaculada Concepción de Adra.

"Es un verdadero honor y responsabilidad tener la oportunidad de pregonar al-

go tan importante para mí como es la Semana Santa", aseguró Carmen Belén López.

El pregón Ante todos los presentes, López realizó un emotivo y personal pregón recordando, desde su infancia, to-

dos aquellos momentos que para ella hacen grande y especial la Semana Santa de Adra, así como su estrecha relación personal con las Hermandades y Cofradías del municipio.

Pregonera 2018 que fue presentada por el alcalde de Adra, Manuel Cortés, quien señaló durante sus palabras la devoción y fervor de López por la Semana Santa abderitana que ahora también trasladada a su familia. Además,



CARMEN BELÉN López, pregonera de este año. LAVOZ

también hizo mención a su interés constante por los asuntos del municipio y su capacidad de trabajo y esfuerzo por los abderitanos.

Asimismo, al acto acudió también la portavoz del PP en el Parlamento de Andalucía, Carmen Crespo, concejales del equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Adra, el cura párroco, Antonio Cobo, representantes de las Hermandades y Cofradías, y familias y amigos de la pregonera.



Los éxitos de los 70, 80 y 90

